



Zollernalbkreis
Landratsamt

Pressestelle/Stabsstelle Landrat

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen

Marisa Hahn

Telefon: 07433/92-1136

Steffen Maier

Telefon: 07433/92-1137

E-Mail: presse@zollernalbkreis.de

Balingen, 31.07.2025

Information in Leichter Sprache

Es gibt eine neue Dezernats-Leitung im Landrats-Amt Zollernalbkreis.

Günther-Martin Pauli ist der Landrat.

Er hat Katja Miller zur kommissarischen Leiterin vom Dezernat 2 gemacht.

Das heißt:

Sie ist die Chefin von dem Dezernat 2.

Das Dezernat 2 ist eine Abteilung.

Die Abteilung ist für Gesundheit und Lebens-Raum zuständig.

Katja Miller übernimmt die Aufgabe am 1. August 2025.

Frau Miller ist 32 Jahre alt.

Sie ist Volljuristin.

Das heißt:

Sie hat ein Studium in Jura gemacht.

Und sie hat das zweite Staats-Examen gemacht.

Frau Miller kennt die Arbeit von dem Dezernat gut.

Seit Sommer 2024 leitet Frau Miller das Gesundheits-Amt.

Das Gesundheits-Amt ist eines von 4 Ämtern in dem Dezernat.

Die anderen Ämter sind:

- Bevölkerungs-Schutz
- Veterinär-Wesen und Verbraucher-Schutz
- Landwirtschaft.

Frau Miller ist kommissarische Dezernentin.

Das heißt:

Sie macht die Arbeit von der Dezernentin für eine bestimmte Zeit.

Frau Miller macht die Arbeit von Dr. Gabriele Wagner weiter.

Dr. Gabriele Wagner ist im Juli in den Ruhe-Stand gegangen.

Landrat Günther-Martin Pauli sagt:

Wir geben jungen Menschen früh Verantwortung.

So können wir uns auf die Zukunft vorbereiten.

Frau Miller kommt aus Herrenberg.

Sie lebt in Hechingen.

Frau Miller hat als Landes-Beamtin gearbeitet.

Seit Januar 2023 arbeitet sie im Landratsamt Zollernalbkreis.

Dort hat sie im Amt für Bauen und Natur-Schutz gearbeitet.

Sie war die Chefin vom Sach-Gebiet Immissions-Schutz.

Und sie war die stellvertretende Amts-Leiterin.

Jetzt ist sie die Chefin vom Gesundheits-Amt.

Das wird sie auch weiter machen.

Frau Miller arbeitet auch als Dozentin an der Bezirks-Schule Balingen.

Dort unterrichtet sie Allgemeines Verwaltungs-Recht.